

Bericht von Szamoca/Paula

Hallo ihr Lieben,

ich wollte euch ein kleines Update zur Paula berichten. Paula hat sich sehr gut gemacht. Sie ist kerngesund, hat ihren Tagesablauf und bleibt super 6 Stunden alleine. Wir haben das immer wieder Stück für Stück geübt. Sie war bis jetzt nur 1 Mal so lange alleine, da waren wir beim Schulanfang. In der Zeit wo sie alleine ist schläft sie ganz viel. Paula wird jeden Tag massiert und macht Hundesport. Sie läuft im Slalom und hat eine super Nase. Sie sucht gerne Gegenstände, die wir verstecken, wie Bälle oder anderes Spielzeug. Dadurch daß ich nebenbei Tierheilpraktikerin studiere, kommt Paula in den Genuss der Verwöhnung aller Art.

Versteck spielt Paula super gerne mit meinen Tanz-Kindern. Sie sucht die Kinder und hebt bald ab, so sehr bewegt sich die Rute hin und her. Ein absoluter Traumhund. Sie isst mittlerweile so gerne, dass sie richtig nervig wird um ihre Zeit :-)) Sie kann mittlerweile alle Kommandos und ist so familienbezogen.

Paula hat mir sogar einmal sehr geholfen. Wir waren sehr krank und ich lag mit ihr im Bett. Da wollte ich aufstehen und bin ohnmächtig geworden. Mein Partner war aber in der Küche und hat dies nicht bemerkt. Da hat Paula laut gebellt und auf sich aufmerksam gemacht, sagte mein Partner. So hat er mitbekommen, das was nicht stimmt, weil sie nie bellt. Und als ich im Krankenhaus lag da hat Paula fürchterlich gelitten.



